



Avant le début de la nouvelle saison et la coupe du monde en automne prochain, le sélectionneur du Brésil Tite a abordé la forme de ses joueurs dans l'émission brésilienne spécialisée Sexta Estrela. Il a évoqué le positionnement de Neymar Jr dans l'axe de l'attaque.

Selon Tite, il faudrait être plus indulgent envers Neymar s'il est placé dans l'axe. *«Il n'est pas un problème, il est une solution. Parfois, ils disent que dans l'axe, il fera plus d'erreurs. Sa position lui fait faire plus d'erreurs, car lorsqu'il le fait de manière créative, il sera décisif. Si un entraîneur aligne Neymar sur un côté, je le traiterai d'âne. Ça restreint considérablement la capacité créative d'un joueur avec ces qualités. La créativité n'est pas constance, elle est éventualité, elle est circonstancielle. Il fera plus d'erreurs, oui, car sa capacité créative et l'endroit où il se trouve l'exigent»*, a-t-il déclaré.

Les dernières semaines ont été tumultueuses au Paris Saint Germain avec des rumeurs annonçant un probable départ de Neymar. Le discours de Tite pourrait donc donner des idées à Christophe Galtier, attendu pour prendre le poste de Mauricio Pochettino

InfosSports
